



2022年 7月 1日  
社会福祉法人尚徳福祉会  
松が丘保育園  
ゆい組

7月は文月（ふみづき）とも言います。稲穂が実る月「穂含月（ほふみづき）」が変化したという説や、七夕の時期に短冊に詩歌をしたためて書の上達を祈る風習からなど、由来は諸説あるようです。子どもたちにも、由来や風習について伝えていきたいと思ひます。

少し油断すると、大人も子どもも夏バテしてしまう時期です。体調には、くれぐれも気を付けて参りたいと思ひます。



### 今月のねらい

- ・友達と一緒に夏の遊びや、体を動かす遊びを楽しむ。
- ・イメージした物を工夫して作ろうとする。

### ☆園外学習 フラネタリウム☆

7月6日（水）に中野ZEROホールに行きます。詳細はお配りした手紙通りとなります。公共交通機関を使用しますので登園時間にお気をつけ下さい。よろしくお願ひします。

### ☆収穫した野菜を食べました☆

幼児クラスで育てている野菜を収穫して食べました。普段は野菜が苦手な子も「たべたい」と言って口に運んでいました。トマト、ピーマンはまだまだ成長中なので、これからがまた楽しみです！

### ☆七夕☆

七夕とは、中国から伝わった織姫と彦星の「星伝説」と、書道や裁縫の上達を願う風習「乞巧奠」に日本の「棚機女」が神様のために着物を織る神事が合わさって、今日に伝えられている行事です。今年の7月7日は、織姫と彦星が無事に会えるでしょうか。夜空を見上げ、天の川を探してみましよう。



### ☆今月の予定

- 5日(火) 幼児身体計測
- 6日(水) ブラネタリウム
- 7日(木) 七夕の会
- 13日(水) 英語で遊ぼう
- 14日(木) 誕生会
- 20日(水) 英語で遊ぼう
- 22日(金) お話し会
- 25日(月)～ 作品展
- 27日(水) 英語で遊ぼう
- 28日(木) 夏のお楽しみ会
- 29日(金) 避難訓練



おたんじょうび おめでとう！！

